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本报推出“美神杯”最美警花评选活动，即日起接受市民推荐

你被她感动过吗，快来晒晒吧
本报2月29日讯(记者

曲彦霖 ) 女交警、女消防
员 、女 武 警 、看 守 所 女
警……也许与男警相比，她
们稍显柔弱，也许她们不是
那么坚强，但是她们热爱那
身警服，为职责而付出。随
着三八节的到来，本报与美
神医疗美容医院联合推出

“美神杯”最美警花评选活

动，让我们一起欣赏这些
“红花”的美丽，了解她们的
付出和不易，更为她们送上
祝福和礼物。请您拨响手中
的电话，告诉我们您曾见过
的最美警花。

您还记得寒风里女交
警单薄的身影吗？您记得办
理户籍时女民警温暖的笑
容吗？无论在哪里，总有那

么一瞬，看到她们，您的心
里会涌起一阵暖流。

也许是她帮您渡过了
一次难关；也许是在您无助
的时候，她给了您一句关切
的问候；也许是她的宽容化
解了一场难解的矛盾。

用您的眼睛捕捉她们
美丽的一瞬，如果有那么
一件事是让您感动的，如

果有那么一个眼神是让您
心动的，请拿起手中的电
话向我们讲述她们的故事
吧！

由本报主办、美神医疗
美容医院冠名的“美神杯”
烟台最美女警花评选活动，
即日起接受您的推荐与投
票。凡烟台市女民警都可参
与此次评选活动，市民只需

要拨打电话推荐即可，本报
活动咨询热线：15106456961，
说出她或者你们之间的故
事吧！

本报将从所有推荐者
中选出15位候选人进行报
道，随后根据市民的投票选
出其中5位，评为烟台市“最
美警花”。

美丽就在身边，说出心

中最美的她吧！她们将会变
得更美丽，作为本次活动的
冠名商，美神医疗美容医院
将为选出的她们提供惊喜：

一、15位候选人将分享
价值3000元的激光美肤套餐
卡；

二、5位评选出来的“最
美警花”将分享价值8000元
的激光美肤套餐卡。

找个棋牌室咋就这么难
老小区的活动场地有限，连居委会主任也头疼
本报记者 孙淑玉 曲彦霖 实习生 刘芳芳

随着城市的快速发展，老小区由于规划、建设不到位等原
因，配套设施、管理等方面的问题渐渐暴露。您是否正在为没
有物业发愁，是否担心小区安全得不到保障？如果您有难解的
烦心事，赶快给我们打电话吧，大家一起出谋划策，为老小区
的烦心事找找解决之道！

原因：老小区活动场地有限

现象：“户外棋牌室”随处可见

消防员变身“管道工”

一干就是13年
本报记者 王敏

两块石头垫在棋盘下，
两个老人坐在自带的小马扎
上对弈，旁边还围着五六个
指点的“观众”，这是近日记
者在幸福西街看到的情形，
这些老人身上都裹着厚厚的
棉衣。

在奇山小区内，为了抵御
寒冷前来打牌下棋的老人们
自发筹钱买了几块风雨布，用
铁丝裹住罩在桌子外，组成一
个简易的“户外棋牌室”。

在世和胡同和铭士巷中
间的小棚顶上居民自发的搭
起了帐篷。近日，记者顺着小
台阶来到帐篷里看到四位居
民正在打麻将，还有四五位
在围观。

记者了解到，不仅幸福
西街和奇山小区周围聚集
着户外棋友爱好者，在幸福
西街、幸福中路、毓璜顶医
院附近等地也看到了类似
的情形。

在幸福中街记者找到
一处活动中心，活动中心从
外观看是呈“凹”字形的平
房，窗户上玻璃部分订上了
木板，屋内没有取暖设备，
整个空间被分成四间小屋，
有戏曲、象棋和纸牌三类用
途。

记者从居委会了解到，幸
福河小区创建于1989年，住的
主要是老人。“老小区场地太
小，没有能力再建条件好一点
的活动中心。”一位姓刘的工
作人员说。

毓东社区居委会的工
作人员告诉记者，小区计划
四五月份搬到新的办公点，
到时二楼是活动室，三楼是
群众文化活动中心，爱好文
艺或者要排节目的居民就
有了场地。“目前由于场地

有限，活动只能用小区单位
的资源共享。”工作人员说
之前的活动有时会借用毓
璜顶小学的操场，有时也会
和毓璜顶医院、毓璜顶公园
等单位协商，在不冲突的情
况下场地共享。

按照烟台市相关意见，
社区要设立图书阅览室、社
区综合文体活动室、未成年
人看护室、老年人照料中心、
残疾人康复站等公益性服务
场所。“但实际情况是居委会
办公场地太小，经常不得已
将党员活动室、图书阅览室
和活动中心等合并为一，这
样居民们的活动场所自然就
难以保障。”一位居委会主任
说，看着居民冬天在户外活
动他们也跟着着急。“但是一
时也确实难以解决。”

一个简易的小桌、几个随手提来的
小马扎，旁边再凑上一群头发花白的老
人，这是不少老小区随处可见的“户外棋
牌室”。

连日来记者调查发现，尽管按照相
关要求，社区需配备社区综合文体活动
室、老年活动中心等场所，但由于办公场
地有限，不少小区内“户外棋牌室”仍尴
尬地盛行着。

老人们凑在平板车上下棋。 刘芳芳 摄

“我们的下水道又
堵了，麻烦你们帮忙给
清理一下吧！”蓬莱市
消防大队又接到了蓬
莱市干休所家属楼居
民打来的电话。奇怪，
消防部门咋成了市政
养管部门？

原来，这片居民楼
的楼房排污系统设计
不合理，使用一段时间
便会出现堵塞现象。因
为楼内住的多是老人，
自己疏通或者找人疏
通都不太方便，这问题
一直困扰着这个小区。

蓬莱市消防大队
在了解到情况后，主动

将这项工作给承包了
下来，不管刮风下雨，
只要接到电话便立即
派车前往疏通。

“我们没有专门的
疏通工具，只好钻到那
些粗管道里用高压水
枪进行强冲。管道里的
脏东西经常溅到身上，
但我们回来自己清洗
下就好了。”谈起这又
脏又累的活儿，消防官
兵们一脸的笑意，没有
丝毫怨言。

13年来，消防大队
的战士换了一批又一
批，可这项工作却被一
直承接了下来。

消消防防官官兵兵正正在在疏疏通通被被堵堵
的的下下水水道道。。 张张圣圣伟伟 摄摄

推荐人：张圣伟
被推荐人：蓬莱市消防大队
推荐理由：虽然疏通下水道不是消防的

“分内之事”，但当干休所的老人遇到了
这样的困难找到他们，他们还是主动挑
起这个担子，并且一干就是13年。
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